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 GEWÄHLTE MITGLIEDER
x Siebenaller, Eric
x Cramer, Leonore
x Mustafa, Blerina
x Dieckmann, Fabian
- Teufel, Lisa-Marie
- Lehmann, Maya
x Braun, Fanny Leona
- Fräntzki, Louis
x Beck, Tobias Ju-Sin
x Raschiatore, Mina Mercedes
x Enders, Lena
x Quast, Cecile
x Alhomayyer, Qassem

 GÄSTE und GREMIENMITGLIEDER

x anwesend – abwesend o online



1 Allgemeines

1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der Fachscha�srat ist mit 08 von 13 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der Fachscha�srat ist nicht mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird mit 08-00-00 angenommen.
Änderungen:

- Einfügen TOP4 Haushaltsplan 2024

1.3 Bestätigung des Protokolls

Freigabe und Bestätigung des Protokolls der 14. Sitzung

Abstimmung: 08-00-00

Damit wird das Protokoll der 14. Sitzung bestätigt und zur Veröffentlichung freigegeben.

1.4 Festlegung des nächsten Sitzungstermins.

Die nächste Sitzung findet am 11.01.2024 um 17.00 Uhr im Li125 statt.

1.5 Termine
- Sprechstunde 09.01.: Leo, Fabian
- 11.01.2024: Tag der offenen Hochschultür:

- Sozis: Leo, Maya, Fabian, (vielleicht Lisa und Cecile)
- es werden noch 2 Sozis für das Speed-Dating 12-14 Uhr gebraucht → Erstis fragen,

ansonsten Qassem, Blerina
- Tisch vom FSR? → Ja melden wir an im Nieper-Bau, fragen ob Fakultät einen Tisch

macht, Stand 9-15 Uhr
- Archis: Mina, Fanny → fragen ob wir gebraucht werden, Speed-Dating: Beke

- Wahlen 15.-17.01 → wir müssen im Büro sein + neue Kandidat*innen, Schichtplan wird
erstellt

- Stimmenauszählung Wahl 17.01. am Abend, dauert lange
- 19.01. Party mit WW im Eichamt E14
- Architektur Rundgang 14.02.24 → Bar? wird abgeklärt, neue Menschen fragen



2 Informationen Ämter

2.1 Sprecher*innen
- Anfrage der anderen FSRä: gemeinsame Fahrt zum CERN für interessierte Studis

organisieren → Machen wir mit? Hat jemand Interesse zum AK zu gehen? Wann ist noch
nicht festgelegt

- theoretisch passt es nicht zu unserer Fakultät, andere Dinge für unsere Studis
interessanter → Umfrage?

- Gebäude evtl. für Archis interessant
- wir antworten, dass wir Bock haben
- Qassem würde in den AK gehen, neuer FSR muss dann weiter entscheiden

2.2 Finanzer*in und Kassenwart*in
- Übergabe hat gut geklappt
- schwierig, weil Cecile noch nicht unterschreiben konnte
- alle müssten Geld wieder bekommen
- zu spät für Kassenbons von heute → bisschen problematisch, wird erfragt

2.3 Veranstaltungen
- Party im Eichamt mit FSR WW 19.01.:

- Erstes Treffen Treffen mit WW am 18.12
- Eichamt hat Termin reserviert
- Bedenken am Eichamt wurden geäußert
- Interesse ist da, neue Assoziationen mit Eichamt zusammenzubringen
- eigene DJ-Personen sind gewünscht
- Treffen mit Eichamt, um Position klarzustellen→ Cecile und Leo
- Verknüpfung mit StuRa um studentische Interessen (Musik) klarer zu machen →

Lena kümmert sich
- Meinungsbild: Wer ist dafür, dass wir keine Party im Eichamt machen, wenn wir

keine eigenen DJ-Personen stellen dürfen? 4-2-2
- Idee: Vorglüh-Aperoldings im CC

- Diskussion: Aufräum-Stress, WW würde aber unterstützen→ Interesse v.a.
von WW

- Menschen arbeiten aber im CC, kurz vor abgabe, Finanzenrisiko für Bar
- Meinungsbild: Vorglühaperol (nicht unbedingt im CC) vor Eichamtparty?

4-4-0



- Winterbarabend heute:
- Schicht heute: Cecile übernimmt
- Tische müssen aufgeräumt werden!
- laute Menschen vorm T//F verscheuchen, Menschen nicht in Hinterhof lassen

2.4 Öffentlichkeitsarbeit
- Können wir das Logo in dieser Amtszeit noch überarbeiten? → nicht mehr in dieser Amtszeit

:/

2.5 Wahlvorstand
- /

2.6 Hochschulpolitik
- Evaluationsgespräch mit A. Hempe wegen Vortrag
- Interesse ist da, neue Veranstaltungen zu planen

2.7 Evaluation
- Alle Lehrkrä�e der SA bekommen eine Mail mit der Aufforderung, die Evaluation in einer

Veranstaltung zu machen
- wenn Prof*in zustimmt, dürfen Studis der Stuko Einsicht bekommen

2.8 FSR-Raum Verantwortliche*r
- Anfrage der (zukün�igen) BiPOC-Hochschulgruppe: Stress Spielzeug im FSR-Büro? →

kaufen wir gerne
- Diskussion: Sollen wir den Zugang von ehemaligen Mitgliedern zum Büro sperren? Auch

Personen der HSGs haben Zugänge
- Vertrauen in Personen da
- Soundboks anschließen? Airtag?
- Zugänge prüfen und sperren
- auf jeden Fall Schloss kaufen! Stahlseilschloss mit Zahlenschloss oder Schlüssel?

- Zahlencode einfacher für Weitergabe
- Zahlencode oder Schlüssel? → Zahlencode

- Hochschulgruppen bei uns lagern oder im StuRa?
- → solange wir Platz haben, ist es cool
- 2 Hauptverantworliche*r pro Hochschulgruppe mit Zugang
- Perspektive: StuRa hat keinen Platz
- Solidarität
- solche HSGs entstehen o� aus der Fakultät AS→ Lagermöglichkeit sinnvoll

und naheliegend
- Pfand noch nicht weggescha�
- Radler gehört uns

Eric betritt die Sitzung



2.9 FSR Koordination
- /

2.10 Diversity und Inklusion
- Periodenartikel haben Maya und Qassem geholt

- Boxen mit Sprüchen sind geplant, wird noch geklärt wer das macht
- Statement auf social media teilen, Zuarbeit an ÖA
- Im Neujahr verteilen
- Toiletten unserer Fakultät, nur ʻFrauen Wcsʼ oder auch ʻMänner Wcsʼ? beide

- Diskussion: Schildern wir die Toiletten auf unseren Etagen als All Gender Toiletten aus?
- Vorgeschichte: Dekanatsgespräch → Dekanat hat Plan gemacht, wir sollten uns

melden, im Fak-Rat gibt es Zukun�splan mit Empfehlung, Arbeitsrecht bisschen
kompliziert mit all gender Toiletten, können uns wahrscheinlich nicht dabei
unterstützen

- Gespräch mit den Studis unserer Fakultät, damit Sichtbarkeit zum Thema
vergrößert wird und Meinungen dazu gehört werden

- Toiletten-Sit-in?
- bei Veranstaltung darüber diskutierten ob nur Symbole oder FLINTA*/nicht

FLINTA*
- Mitarbeiter*innen einladen zu Veranstaltung? → damit Gespräch freier ist,

Hochschulmitarbeiter*innen ja, aber Lehrende Personen nicht?
unterschiedliche Generationen schwierig, Dozierende benutzen auch
Toiletten, müssen in Debatte einbezogen werden → nicht in erster Debatte
sondern dann bei der zweiten einbeziehen

- konkreter Ablaufplan:
- 1. Veranstaltung organisieren → Inhalt: Warum?, grundlegende

Definitionen, Möglichkeiten (Stickern/ Zettel)
- Schilder designen
- zweite Veranstaltung: mit Mitarbeitenden

- mit Tove (Ref Gleichstellung und Inklusion im StuRa) in den Austausch gehen
- Queeren Stammtisch über erste Veranstaltung informieren
- Wer kümmert sich um Veranstaltung: Qassem, Fabian, Leo, (+Lena)

2.11 Erstsemesterfahrt/Erstitage
- /

3 Informationen Gremien

3.1 StudierendenRat
Nächster Sitzungstermin: 17. Sitzung am 10.01.2023 um 17.00 Uhr, Raum: N001

- siehe Protokoll:
https://stura.htwk-leipzig.de/mainnavigation/downloadbereich/protokolle/2023-24

https://stura.htwk-leipzig.de/mainnavigation/downloadbereich/protokolle/2023-24


- Haushaltsplan wurde nicht korrekt verabschiedet → wird im Neujahr gemacht
- es waren ca. 700 Menschen beim Wintermarkt
- Peer-Zentrum wird ab kommendem Jahr an der Hochschule verankert, Job dafür wurde

ausgeschrieben
- Rektor*innenwahl: 3 von 6 wurden ausgewählt als Kandidaten

- Kandidaten sind seit heute veröffentlicht:
- Prof. Jean-Alexander Müller (Prodekan Lehre an der FIM und Studiendekan

Informatik)
- Prof. Mark Mietzner (Rektor HTWK Leipzig)
- Prof. Brigitte Latzko (Dekanin Erziehungswissenscha�e Fakultät an der UL)

- 24.01.2024: 14.00-17.00 Uhr Vorstellung der Kandidat*innen im Tre�z-Bau
- 2 Wochen später ist die Wahl, Kritik: Zeitraum ist zu kurz

3.2 Arbeitskreis Aktion Atelier 24/7
Nächster Sitzungstermin am xx.xx.2023 um xx.xx Uhr, Raum: CC

- wir haben Bannerstoff gekau�, der gerade im Büro ein bisschen im Weg steht
- wird noch irgendwo in eine Ecke gestellt

3.3 Studienkommission Sozialwissenscha�en
Nächster Sitzungstermin am 24.01. 2024 um 14 Uhr

- Berufungskommission für Prof Vor in zwei Jahren wird vorbereitet
- Prof Fehmel hat schon 4 Ersties für die Kommission gewonnen
- Thema Evaluation wurde besprochen
- StuKo wird verkleinert (3 Bachelor, 2 Master)
- aber mit Liste von Nachrücker*innen für Bachelor und Master

3.4 Studienkommission Architektur
Nächster Sitzungstermin am 31.01.2024 um 16.30 Uhr

- Diskiminierung häufiger Vorfälle
- Studis wissen nicht wo sie sich melden können → StuRa macht was

- Zettel könnte man ausdrucken und verteilen

3.5 Prüfungsausschuss Sozialwissenscha�en
Nächster Sitzungstermin am -

- hat er stattgefunden?

3.6 Prüfungsausschuss Architektur
Nächster Sitzungstermin am 31.01.2023 um 14.00 Uhr

- Eric war nicht da, er tritt zurück → Ersti rückt nach

3.7 Fakultätsrat FAS
Nächster Sitzungstermin am 17.01.2024 um 14.00 Uhr

- es hat sich nur eine Person aufstellen lassen… sehr schade



4 Haushaltsplan 2024

GO-Antrag auf Feststellung der Beschlussfähigkeit
keine Gegenrede

Der Fachscha�srat ist mit 08 von 13 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der Fachscha�srat ist mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

- Erklärung:
- hat Eric noch gemacht
- vieles aus diesem Jahr übernommen
- Topf 8 eingeführt: FSR-Merch
- Töpfe gegenseitig deckeln? Ja, machen sie offiziell
- Kontoführung hochgegangen weil dieses Jahr höher von 10€ auf 30€
- Veranstaltung bisschen runtergesetzt weil wir voraussichtlich viel Geld bei den

Rundgängen einnehmen werden
- Meinung dagegen, Topf für Merch einzuführen: weniger Handlungsspielraum
- Ersti-Fahrt Topf mehr Geld reinstecken? → ist gedeckelt, nicht ganz so kritisch
- alles mit demselben Topf 1 gedeckelt? → Hinterfragen, war früher so, machen alle FSRä so

wegen größerer Flexibilität?
- Ringgedecket, Dreieck-ding → wurde gemacht
- alles miteinander gedeckelt, darf bestehen
- Vorschlag: allg. FSR Mittel erhöhen weil Topf 1 relativ niedrig ist, Merch Geld da rein
- Veranstaltung und Ersti-Fahrt zusammenzuführen → doof, besser ungefähres Budget vor

Augen zu haben
- Ersti-Fahrt nur für wenige Studis, VAʼs für viel mehr Studis

- 300€ aus Veranstaltungen rausnehmen? → lieber nicht, schränken uns ein, haben o� hohe
Ausgaben, aber Veranstaltungen flexibler, nehmen bei VAs auch Geld ein

Änderungsantrag Topf 8 entfernen und Topf 1 auf 504,57€ erhöhen
Abstimmung: 08-00-01
Änderungsantrag angenommen

Abstimmung: 09-00-00
Damit ist der Haushaltsplan angenommen.

5 Sonstiges
/

Schließung der Sitzung um 19.28


